
 

 

AFA CEIP VIVERS. CURSO 2023-2024 

ACTA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA 2-10-2024 

 

Asamblea General Extraordinaria de la Asociación de Familias del Alumnado del CEIP 

Vivers, celebrada el 2 de octubre de 2024 en el Salón Multiusos del centro, a las 16.45 h. Han 

asistido los siguientes miembros de asociación: 

Alexia Grau (presidenta), Trini Blanch (vicepresidenta), Lucas Benac (tesorero), 

Guillermo Tortajada (secretario), David Schimmel, Mª Pau Morant, Raquel Robla, Chelo 

Sebastián, Diego Lanáquera, Rosario Llorente, Lorena Clar, Álvaro Solbes, David Luque, Begoña 

Civera, Lorena Gallego, Ana Conca, María Maroñas, Inma Sánchez, Víctor Lorenz, Ana Valero, 

Paulina Ferraresso, Alejandra Nieto, Macarena Jiménez, Manuel Brea, Darién Hernández, 

Vicente Micó, Eva Vivanco y Yesica Valencia. 

 

De acuerdo con la convocatoria, se ha seguido el siguiente Orden del Día:  

1. Apertura de la Asamblea 

2. Lectura y aprobación, si procede, del Orden del día. 

3. Renovación de los cargos de la Junta Directiva: presentación de candidaturas, 

votación, aprobación y ratificación de los cargos, si procede. 

4. Ruegos y preguntas. 

5. Clausura 

 

Primer punto del día. Apertura de la Asamblea. 

La presidenta Alexia Grau abre la Asamblea, con un total de 25 asistentes, incluidos los 

miembros de la Junta Directiva. 

 

Segundo punto del día. Lectura y aprobación, si procede, del Orden del día. 

El Orden del Día queda aprobado por unanimidad.  

 

Tercer punto del día. Renovación de los cargos de la Junta Directiva: presentación de 

candidaturas, votación, aprobación y ratificación de los cargos, si procede. 

 Alexia Grau inicia el punto más importante del día, la renovación de los cuatro cargos 

de la Junta Directiva, punto por el que se convocó esta asamblea. Tras tres años al frente de la 

asociación, el equipo compuesto por Alexia Grau (presidenta), Trini Blanch (vicepresidenta), 



Lucas Benach (tesorero) y Guillermo Tortajada (secretario) convocaron elecciones para su 

renovación. 

La presidenta anuncia que hay una candidatura compuesta por los cuatro cargos que se 

renuevan, que se presenta para ser votada en la asamblea. La composición es la siguiente:  

Presidencia: David Luque 

Vicepresidencia: Ana Conca 

Tesorería: Begoña Civera 

Secretaría: Mª Pau Morant 

 

No se presenta ninguna candidatura más. Todas las personas asistentes a la Asamblea celebran 

esta candidatura presentada 

Alexia Grau comenta que la AFA está en un buen momento en el que la organización por 

comisiones funciona y el equipo que se presenta está compuesto por personas que han estado 

trabajando duro en diferentes comisiones; conocen el funcionamiento de la AFA y la 

idiosincrasia del colegio. Alexia Grau muestra públicamente su alegría por esta candidatura y 

elogia a cada uno de los candidatos. Agradece que hayan dado el paso al frente y les recomienda 

que esta nueva responsabilidad conlleva dejar de coordinar las distintas comisiones en las que 

están y que para ello será necesario que más miembros de la AFA se animen y vayan 

incluyéndose en las diferentes comisiones de trabajo.  

Toma la palabra Trini Blanch, señalando la gran ventaja de que los miembros de la candidatura 

sean personas experimentadas en la AFA. Por otra parte, señala el gran trabajo y la generosidad 

de Alexia durante este período de tres años, así como la importancia de implicarse y formar 

parte de la comunidad educativa.  

Se da la palabra a los miembros de la candidatura que se presenta. David Luque explica que es 

padre de dos niños en el colegio, que viene con la experiencia de su escolarización en Países 

Bajos. En un principio no esperaba presentarse, pero lo repensó y entre él y Ana Conca se 

repartirán las tareas de la presidencia y vicepresidencia. Ana Conca considera fundamental la 

tarea de la AFA y pide el apoyo y la comunicación de todos los miembros.  

Los integrantes de la Junta saliente les manifiestan su apoyo y comentan que se hará una 

transición, explicando todo lo que necesiten. 

Por otra parte, se comenta que como Ana Conca y David Luque ya forman parte del Consejo 

Escolar en calidad de representantes de las familias, Alexia Grau puede seguir siendo miembro 

del Consejo Escolar en calidad de representante de la Asociación de Familias del Alumnado, al 

menos hasta que vuelva a haber elecciones.  

Siguiendo este punto del orden del día, se procede a hacer dos votaciones; primero se vota la 

nueva candidatura a la Junta Directiva y después se vota la elección de Alexia Grau como 

representante de la AFA en el Consejo escolar.  

La nueva candidatura a la Junta Directiva de la AFA, compuesta por David Luque como 

presidente, Ana Conca como vicepresidenta, Mª Pau Morant como secretaria y Begoña Civera 

como tesorera, es aprobada y ratificada por 25 votos a favor, 0 abstenciones y 0 votos en contra.  



Alexia Grau es ratificada para continuar siendo la representante de la AFA en el Consejo Escolar 

con 25 votos a favor, 0 abstenciones y 0 votos en contra.  

 

Cuarto punto del día. Ruegos y preguntas.  

- Alexia Grau comenta que, al pasar estas personas a formar parte de la Junta Directiva, hay 

varios puestos de coordinación que necesitan ser cubiertos en las diferentes comisiones, 

especialmente en la comisión de alimentación y hábitos saludables, en la comisión de mejora de 

las infraestructuras, en la comisión de paz y solidaridad y en la escuela de familias.  

- Vicente Micó manifiesta sus reticencias a la organización por comisiones. Cuenta su experiencia 

en la comisión de fiestas y cree que no funciona, que ciertas ideas que se aportan no se llegan a 

poner en práctica. Trini Blach, Alexia Grau, María Maroñas, Chelo Sebastián y Guillermo 

Tortajada, le responden en diferentes ocasiones abogando por la organización en comisiones y 

la idea de que repartir así el trabajo favorece que las personas no se saturen.  

- Diego Lanáquera se ofrece para ser portavoz de 2º curso de infantil.  

- Macarena Jiménez trae chocolatinas para todos los asistentes y valora positivamente la gestión 

de la Junta saliente.  

- Begoña Civera afirma que la organización se puede repensar y comunica que la portavocía de 

1er curso de primaria que ella ostentaba queda ahora vacante.  

- David Luque comenta que no ve fallos de organización, comenta que esto es una especie de 

voluntariado y que cada uno lo hace como puede. A su intervención se suma Ana Conca y afirma 

que ellos llevan la idea de intentar implicar a todas las familias, incluso a las que no están 

participando. 

- Alejandra Nieto coincide en la idea de fomentar la participación de más familias, dice que los 

portavoces tienen que sondear y pedir ideas a cada grupo. Después interviene Lorena Clar en la 

misma línea: buscar la participación de más familias, cree que si se pide ayuda puntualmente, 

las familias colaborarán. Chelo Sebastián también apoya esta idea y dice que antes se hacía esto 

mucho y siempre había gente dispuesta a ayudar.  

- Eva Vivanco dice que cree necesaria más permisividad para poder hacer nuevos proyectos, dice 

que está todo un poco enquistado, que hay que renovar.  

- Darién Hernández cree que hay falta de comunicación, que hay que ir más allá de la nube y de 

la mensajería instantánea, que hay que pasar la información más directamente.  

- Raquel Robla quiere recalcar el trabajo de algunas personas muy útiles que ya no están en la 

gestión y que habría que volver a introducir.  

- Lorena Clar afirma que hay nuevos profesores en el claustro, con muchas ganas, y que hay que 

aprovecharlo.  

- Por su parte, Begoña Civera comenta la idoneidad de tener abogados para consultar algunas 

de las decisiones del claustro. 

- Vicente Micó señala que habría que hacer públicas las decisiones del claustro en el consejo 

escolar para que haya más transparencia y que las familias conozcan lo que se está trabajando 

desde el sector familias del consejo.  



- Laura Facius dice que durante los años que ella lleva, se ha conseguido más colaborando con 

el claustro y dialogando que teniendo una mala relación. A esta afirmación también se suma 

Alexia Grau. Ana Conca dice que de manera particular también se pueden poner quejas.  

- David Luque explica que este verano el Consejo Escolar se reunió de urgencia para aprobar la 

Normativa del centro. Desde el sector familias Intentaron que se pospusiera la aprobación del 

NOF para poder consensuar con el claustro determinados puntos que consideraban incompletos 

o no procedentes, pero el claustro no quiso, y al someter a votación el NOF quedó aprobado ya 

que el claustro son mayoría. 

- Alexia Grau comenta que en el Consejo Escolar es donde se deciden los asuntos más 

importantes, y que, en ocasiones, hay proyectos largos en el tiempo sobre los que no se puede 

informar, porque cuesta tener de qué informar, ya que avanzan lentamente. También comenta 

desde el sector familias llevan tiempo viendo cómo canalizar esta información (legalmente 

corresponde al colegio informar a las familias sobre las decisiones que se toman en consejo 

escolar), mediante reuniones, newsletter, etc., pero no se ha tenido tiempo para llevarlo a cabo.  

 

Quinto punto del día. Clausura 

Siendo las 18:20 h, sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

                                                                                                            

Fdo. Guillermo Tortajada Comeche, secretario.                                   Vº. Bº., Alexia Grau Tomás, presidenta. 

 

 


